

Comunicado Nº 10

Ourense, 14 de junio de 2024

Shakedown y Orden de Salida

José Antonio Suárez y Alberto Iglesias fueron los más rápidos durante la mañana en el Shakedown y el tramo de calificación del 57 Rallye de Ourense Recalvi, en uno de los más reconocibles de la historia de la prueba, en San Pedro de Rocas.

El equipo asturiano, a los mandos del Skoda Fabia RS Rally 2, marcó la pauta durante toda la mañana, por delante de Alejandro Cachón y Borja Rozada. Completó el podio provisional en el tramo de calificación, Javier Pardo, que copilotado por David De la Puente se quedó a poco más de dos segundos del mejor crono.

Tras la elección del orden de salida y la rueda de prensa, los equipos se preparan para disputar la primera jornada de competición, con seis especiales cronometradas.

Una vez realizado el Shakedown, los pilotos se dirigieron al parque de San Lázaro para realizar la elección del orden de salida. La cual ha quedado así:

- 1- Suárez- Iglesias
- 2- Cachón- Rozada
- 3- Pardo- De la Puente
- 4- Ares- Martínez
- 5- Palomo- Fernández
- 6- Peláez-Chamorro
- 7- Muñiz- Casal
- 8- Ruiloba- Vela



El equipo de Relaciones con la Prensa.